



Le Saint-Siège

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS AUX PARTICIPANTS AU 35^e FESTIVAL INTERNATIONAL DES JEUNES (MLADIFEST)

[Medjugorje, 1 - 6 août 2024]

Je suis heureux de pouvoir vous adresser ce message à l'occasion du 35^e Festival des jeunes, qui vous a réunis si nombreux à Medjugorje, afin que la rencontre avec le Seigneur Jésus en communion avec la Vierge Marie attise la flamme de votre foi. Au cours de ces journées intenses, vous réfléchissez sur le thème: «Marie a choisi la meilleure part» (Lc 10, 42). C'est précisément à partir de cette phrase du Seigneur que je voudrais vous offrir quelques brèves suggestions pour votre croissance spirituelle et votre engagement dans l'Eglise et dans le monde.

Jésus, dans ce qu'il dit à Marthe, la sœur de Lazare et de Marie, nous rappelle que l'attitude d'un disciple authentique est d'écouter la Parole du Seigneur. Marie se rend compte que le Seigneur est entré dans sa maison, mais il veut aussi entrer dans son cœur. Elle s'est en effet assise à ses pieds pour l'écouter, choisissant ainsi la meilleure part qui «ne lui sera pas enlevée».

Marie de Nazareth est un autre disciple authentique. Dieu est entré dans la maison de cette jeune fille et lui a parlé. Elle a accueilli la Parole de Dieu dans son cœur et a participé à son dessein, se rendant entièrement disponible lorsque, dans la plénitude des temps, Dieu a envoyé son Fils. Elle était présente en silence au pied de la croix lorsque Jésus, le Fils de Dieu et son Fils, a sauvé le monde; elle a suivi les apôtres le jour de la Pentecôte, lorsque l'Eglise est née dans l'Esprit Saint. En laissant la Parole de Dieu entrer dans son cœur, la Vierge Marie a rempli sa mission avec fidélité et attention. Elle a aussi choisi le meilleur: le Seigneur Jésus.

De même, chers amis, vous êtes appelés à devenir de véritables disciples du Christ. Restez en présence du Maître pour méditer la Parole de Dieu, en la laissant éclairer votre esprit et votre cœur pour découvrir et collaborer au dessein que le Père a pour chacun de vous. C'est pourquoi je vous encourage à établir un lien étroit avec l'Evangile et à le garder avec vous, afin qu'il soit pour vous comme une boussole qui vous indique le chemin à suivre. En le lisant, vous apprendrez à connaître le Christ, «le Fils de Dieu fait homme, est la Parole unique, parfaite et indépassable du Père. En Lui Il dit tout, et il n'y aura pas d'autre parole que celle-là» (Catéchisme de l'Eglise

catholique, 65), comme le confirme également saint Jérôme: «Ignorer les Ecritures, c'est ignorer le Christ» (PL 24, 17). Renforcez-vous également avec la force de la grâce sacramentelle de la Réconciliation et de l'Eucharistie, visitez le Seigneur dans cette rencontre «cœur à cœur», c'est-à-dire dans l'adoration eucharistique.

Un disciple authentique, en outre, devenant sage et fort dans l'Esprit, transmet nécessairement le Royaume de Dieu à d'autres, parce que l'annonce de sa Parole n'est pas seulement une obligation pour les prêtres et les religieux, mais aussi pour vous, chers jeunes. Vous devez avoir le courage de parler du Christ dans vos familles, dans vos milieux éducatifs et professionnels, dans votre temps libre. Annoncez-le surtout par votre vie, en manifestant la présence visible du Christ dans votre existence, dans votre engagement quotidien et en cohérence avec l'Evangile dans chaque décision concrète. Le Seigneur vous veut apôtres intrépides de la Bonne Nouvelle et bâtisseurs d'une humanité nouvelle.

Chers amis, que ma bénédiction vous accompagne, et je confie chacun de vous à Mère Marie, Mère de l'Eglise, afin qu'elle intercède pour que vous ayez la force et la sagesse de parler avec Dieu et de parler de Dieu. Que son exemple vous exhorte à être des annonceurs d'espérance, d'amour et de paix dans le monde. Enfin, je vous demande de bien vouloir prier pour moi.

François

L'Osservatore Romano, Edition hebdomadaire en langue française, LXXVe année, numéro 32-33, jeudi 8-15 août 2024, p. 7.